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Informationen zum Schützenheimneubau 

Nachdem das Genehmigungsverfahren abgeschlossen war, konnte der Verein am 27.04.2018 den 

Baubeginn bekanntgeben. Seither wurden die Erdarbeiten durchgeführt und die Frostschürze sowie die 

Bodenplatte betoniert. Am vergangenen Samstag konnte bereits mit den ersten Maurerarbeiten 

begonnen werden. In nächster Zeit - voraussichtlich bis August - stehen weitere Maurerarbeiten und die 

Errichtung des Dachstuhls auf dem Programm. Daran schließen sich Trockenbau, Elektro- und 

Wasserinstallation an. 

Für diese und die folgenden Arbeiten sind wir auf die Unterstützung zahlreicher Mitglieder angewiesen - 

auch Nichtmitglieder heißen wir herzlich Willkommen.  

Während der Bauphase kann und sollte sich jedes Mitglied in irgendeiner Art und Weise am Bauprojekt 

„Schützenheim“ beteiligen. Sei es bei den Bauarbeiten, bei der Verpflegung der Helfer, beim Säubern 

der Baustelle oder auch durch eine finanzielle Spende.  

Da wir für jedes Gewerk nicht nur Hilfsarbeiter sondern auch entsprechende Facharbeiter/Meister 

(dringend) benötigen, würden wir uns sehr freuen, wenn sich diejenigen bei Bauleiter Gottfried Schmid 

melden würden. So können wir den Arbeitseinsatz effektiv und gewinnbringend koordinieren. 

Wer jederzeit auf dem Laufenden gehalten werden möchte, kann seine E-Mail-Adresse oder seine 

Handynummer an Gottfried Schmid (tbs@sgs-schmid.de; 0160/944 56 114) melden. In der WhatsApp 

Gruppe „Tagbergschützen“ informieren wir nahezu täglich über neue Arbeitsdienste und den 

Baufortschritt. Künftig werden wir in regelmäßigen Abständen Newsletter per E-Mail versenden. Auf 

unserer Homepage www.tbs-gundelsdorf.de sind unter dem Menüpunkt „Schützenheimbau“ aktuelle 

Informationen und Bilder von der Baustelle eingestellt. 

Schon jetzt möchten wir uns bei allen Helferinnen und Helfern bedanken, die uns bis jetzt tatkräftig auf 

der Baustelle unterstützt haben; vor allem auch beim Brotzeitdienst für die hervorragende Verpflegung. 

Wir würden uns freuen, wenn dies auch weiterhin so bleibt! Dann können wir schon bald mit Stolz die 

Einweihung unseres neuen Vereinsheims feiern. 

Auf zahlreiche Beteiligung und Unterstützung freut sich 

 

die Vorstandschaft 


